

LA CIUDAD El Diario Austral OSORNO, Martes 13 de junio de 2000

Con escritores regionales continúa ciclo literario

# os a la ficción

Con la presencia de los escritores Antonieta Rodríguez, Elizabeth Acuña y Mauricio Oterox continua hoy, a las 19.30 horas, en el auditorio de ste diario (O'Higgins 870), el ciclo de literatura Escritores y su último libro", organizado por el

Grupo Arte de Osomo. Esta actividad se inició con bastante éxito la semana pasada, cuando se contó con las charlas especializadas en estética, de los escritores Matías Rafide y Ricardo Loebell. Se espera que hoy nuevamente se deleite a los amantes de las letras, con la presencia de estos tres escritores regionales.

#### HUA ILUSTRE

Antonicta Rodríguez es una puertomontina nacida en la década del 40, profesora de Estado en Castellano y licenciada en Filosofía y Educación, cuva narrativa está especialmente dirigida a los pequeños. De hecho, en 1974 obtuvo en el Instituto de Cultura Hispánica de Madrid su diploma como "Experta en literatura infantil iberoamericana y extranjera", y hoy es impulsora de talleres de creación literaria para estudiantes de educación básica y



Mauricio Otero, publicista y escritor osomino.

media. Asimismo, ha ejercido la

Montt, desempeñando también cargos en la Dirección Provincial de Educación de Palena y actualmente en el Departamento Provincial de Educación de Llanquihue, en Puerto Montt, su ciudad natal. Entre sus cuentos se encuentra "Recuerdo", publicado por la revista Confidencias en 1961 y premio a la mejor historia vivida: entre sus libros lares", publicado en 1981; y entre sus poemas,

docencia en distintos esta-blecimientos de Puerto

Voces en vuelo\*, de 1996. Esta larga trayectoria la llevó a ser declarada Hija Ilustre de Puerto Montt, el 12 de febrero del año

#### **OSORNINOS**

Elizabeth Acuña y Mauricio Otero son dos escritores osominos, cuyas obras literarias han venido a complementar sus profesiones.

Elizabeth Acuña es egre-sada de Periodismo de la Universidad de Chile, y cuya actividad literaria se inicia con el Grupo Arte en 1985 y al alero del taller "Vinculos", que posteriormente pasó a ser



Elizabeth Acuña, periodista y escritora.

una revista.

Asimismo, participó en la creación del taller literario de mujeres "Yamecán" —que en lengua mapuche significa "Canto de mujeres" —, cuya revista se editó por tres años.

En 1992 inició un periódico a cargo del Departamento de Extensión Cultural de la Municipalidad y en 1993 publico su primer libro de poesía denominado "Con etra chica".

Actualmente posee dos libros en imprenta: "Primera persona", que contiene 14 relatos breves; y "Acta de Independen-cia", del cual hablará hoy

en la tarde. Finalmente, Mauricio Otero es un conocido publicista y experto en marketing osornino, naci-do en 1960 y que ha sabi-do acompañar su carrera con el arte de la pluma, llevando tras de sí cerca de 30 obras inéditas, entre novelas, cuentos y libros de poesía:

Entre estas destacan: "El regreso de los mitos reales", "Reflexiones milena-rias", "Posibles mundos imposibles" y "Poesía de ciencia ficción". Justamente, sobre esta última obra y temática se referirá en su charla de

## De los niños a la ficción [artículo]

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

#### **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

De los niños a la ficción [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

## INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile